

Ier : la fontaine des Innocents victime de dégradations

Le Parisien, 03 Mai 2015



Place Joachim-du-Bellay (Ier). Depuis quelques jours, des tags défigurent la jolie fontaine des Innocents. **(DR.)**

Tout le quartier est en chantier avec la vaste opération de création de la Canopée des Halles. Mais la fontaine des Innocents semblait jusqu'à maintenant préservée, malgré les groupes qui se rassemblent sur ses marches. Situé au cœur de Paris sur l'actuelle place Joachim-du-Bellay, cet édifice de style Renaissance, classé monument historique depuis 1862 est victime de dégradations.

Depuis quelques mois et plus encore depuis quelques jours, selon l'association Accomplir, vigilante sur le quartier, des tagues y sont peints. « Tags sur les murs ou au sol, affichages sauvages, plaques de rues recouvertes d'autocollants », décrit l'association qui réclame à la ville et au maire du Ier d'intervenir. Les services de nettoyage de la ville sont pourtant connus pour leur efficacité.

Source : <http://goo.gl/9N3bjT>